

Im Einsatz – im Thema.

# POLIZEI PRAXIS

## ELEKTROMOBILITÄT NIMMT FAHRT AUF!



Am 14./15.05.2019 fanden auf dem Fahrsicherheitsgelände der EUVA in Nordhorn die Elektro-Motorrad-Tage der Polizeidirektion Osnabrück statt. Neben sämtlichen Polizeibehörden des Landes Niedersachsen nahmen auch Kolleginnen und Kollegen aus den Bundesländern NRW, Rheinland-Pfalz, Hessen, Sachsen-Anhalt, Bundespolizei sowie zahlreichen Kollegen der niederländischen Polizei teil. Insgesamt zählte die Veranstaltung 68 Teilnehmer/innen. Im Rahmen einer E-Mobilitäts Vortragsreihe stellte Rico Wiersig vom Fuhrparkmanagement der ZPD Niedersachsen zunächst das E-Mobilitätsprojekt „lautlos und einsatzbereit“ vor. Hierbei wurden auch die jeweiligen E-Fahrzeuge der Polizei Niedersachsen sowie deren Praxiserfahrungen vorgestellt. Im Anschluss

erfolgte ein Ausblick auf die weiteren Beschaffungsplanungen der Polizei Niedersachsen, die im bundesweiten Vergleich eine Vorreiterfunktion einnimmt. Bezugnehmend auf den ersten Vortrag stellte die Projektleiterin „lautlos und einsatzbereit“ Frau Dr. Kerstin Schmidt, von der Technischen Universität Braunschweig die im Forschungsprojekt erhobenen wissenschaftlichen Ergebnisse dar. Diese waren für viele Teilnehmerinnen und Teilnehmern von großem Interesse. Dem Veranstaltungsthema entsprechend stellte Hendrik Große Hokamp das E-Krad Konzept vor und berichtete von der Entwicklungsphase bis hin zu den ersten „Echteinsätzen“ sowie dem entsprechenden Feedback der Kollegen/innen. Im Anschluss erfolgte eine Präsentation von Lennart Otten (Firma Otten, Meppen) in deren Fokus der aktuelle E-Motorrad Markt stand und die derzeit verfügbaren E-Krad Modelle. Ein wesentlicher Faktor stellt dann aber auch die praktische Unterweisung an den E-Motorrädern sowie ein damit verbundenes Fahrsicherheitstraining dar. Hier konnten sich die Teilnehmerinnen und Teilnehmer von den Besonderheiten eines E-Antriebs bei Motorrädern und deren Vorteile überzeugen. Ergänzt wurde das Rahmen Programm noch durch den Eastern Europe Manager der Firma Zero, der das aktuelle Modell von Zero Motorcycles die SRF vorstellte und durch Herrn Schubert von der Firma Levcon der alternative E-Mobilitätslösungen präsentierte. Die Teilnehmer/innen äußerten sich im Rahmen der Feedbackrunde überaus positiv über die Veranstaltung und die hier erzielten Erkenntnisse für die Alltagsorganisation. Viele Fahrer/innen konnten hinsichtlich der besonderen Antriebstechnik sensibilisiert und unterwiesen werden. Text/Bilder: Polizeidirektion Osnabrück<xml></xml>

[Alle Artikel dieser Kategorie](#)

Media | VDP | OSG | GdP | PolizeiDeinPartner | Smart City sicher  
© 2024 VERLAG DEUTSCHE POLIZEILITERATUR

[Kontakt](#)  
[Impressum](#)  
[Datenschutz](#)  
[Newsletter](#)

**Folgen Sie uns!**